

Mulai Uji Coba, Flyover Kopo Beroperasi Satu Minggu

BANDUNG (IM) - Pembangunan Flyover Kopo di Jalan Soekarno Hatta, Kota Bandung telah selesai. Selama satu pekan ke depan, flyover tersebut akan diujicobakan kendaraan roda dua, roda empat dan berat kecuali orang, sepeda dan beca.

Kabid Manajemen Transportasi dan Parkir Dishub Kota Bandung, Khairur Rijal mengatakan, bersama Kementerian PUPR akan terlebih dahulu melakukan uji kelaikan flyover. Uji kelaikan akan dilakukan pada Rabu 21 September dan mulai diuji coba dilintasi kendaraan pada Kamis 22 September.

“Uji laik fungsi hari ini, uji coba dilintasi kendaraan sepekan,” kata Khairur Rijal, Rabu (21/9).

Menurut Khairur Rijal, pihaknya sudah melakukan uji kelaikan Flyover Kopo dan dinyatakan laik. Namun, pihaknya akan kembali melaku-

kan uji laik untuk memastikan flyover siap digunakan.

Rijal menyebut, rambu-rambu yang digunakan di Flyover Kopo pun sudah dilengkapi. Termasuk menyiapkan barrier di turunan flyover arah barat untuk mencegah kepadatan kendaraan yang datang dari Jalan Soekarno Hatta.

“Traffic light yang berada di bawah Flyover Kopo akan difungsikan kembali, sehingga pola u turn yang saat ini dijalankan akan dihentikan. Traffic light akan fokus untuk mengatur kendaraan yang datang dari arah selatan dan utara,” ucapnya.

Setelah sepekan uji coba, Rijal menambahkan akan dilakukan evaluasi. Apabila tidak terdapat kendala yang berarti, maka flyover akan tetap diperbolehkan untuk dilintasi kendaraan sambil menunggu peresmian oleh Menteri PUPR. ● pra

Objek Wisata Green Canyon Ditutup Sementara

PANGANDARAN (IM) - Ada sebuah pengumuman yang harus diperhatikan untuk traveler. Objek wisata Green Canyon ditutup sementara karena situasi cukup berbahaya.

Penutupan itu dilakukan karena imbas kenaikan debit air sungai Cijulang. Ditutupnya objek wisata yang terletak di Desa Kertayasa dan Desa Batukaras, Kecamatan Cijulang, Kabupaten Pangandaran itu membuat aktivitas wisatawan dihentikan sementara.

Ketua Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Green Canyon, Iyus Rahman mengatakan penutupan sementara Green Canyon dilakukan semata-mata hanya untuk menjaga keselamatan wisatawan.

“Kami sengaja tutup sementara karena debit air sungai Cijulang tinggi,” kata Iyus, Rabu (21/9).

Pemerintah setempat dan pemandu wisata juga sudah melakukan survey ke Bendungan Merjan. Pemerintah

dan pelaku usaha wisata kemudian sepakat untuk menutup sementara objek wisata tersebut.

Ia mengatakan ketinggian debit air di Bendungan Merjan berada di 410 cm dengan kondisi aliran air di bawah Cukang Taneuh masih belum memungkinkan untuk pelayanan maksimal ke objek wisata Cukang Taneuh.

“Cuaca buruk di Pangandaran dalam tiga hari terakhir terus diguyur hujan, Selasa (20/9) kemarin hujan sehabian. Bahkan siang ini kami diguyur hujan,” katanya.

Selain Green Canyon, beberapa objek wisata yang lain juga ikut terdampak penutupan ini di antaranya, Curug Taringgul, Goa Batu dan Pasir Serah. Iyus mengatakan, untuk pembukaan kembali objek wisata itu akan sangat tergantung dengan faktor cuaca di pagi hari.

“Jika hujan, pasti sungai keruh, aliran sungai deras, karena debit air dari bendungan Merjan pasti turun,” ucapnya. ● pra

8 | Nusantara

IDN/ANTARA



TRADISI MANDI SAFAR DI JAMBI

Perwakilan adat mengangkat menara adat yang disaksikan warga saat pelaksanaan Tradisi Mandi Safar 2022 di Pantai Babussalam, Tanjungabung Timur, Jambi, Rabu (21/9). Mandi Safar merupakan tradisi turun temurun masyarakat pesisir daerah itu yang dilaksanakan setiap hari Rabu terakhir di bulan Safar yaitu jatuh pada 21 September 2022.

Iwan Setiawan Berharap Hipmi Bisa Rekrut Lebih Banyak Anggota

Dengan bertambahnya jumlah anggota, kekuatan Hipmi Kabupaten Bogor pun bisa meningkat. Ke depan, Pemkab Bogor pun mengharapkan bisa lebih bersinergi lagi dengan Hipmi Kabupaten Bogor.

BOGOR (IM) - Di acara Musyawarah Cabang (Muscab) ke-4 Hipmi Kabupaten

Bogor, Plt Bupati Bogor Iwan Setiawan meminta calon Ketua BPC HIPMI periode 2022-

2025 untuk bisa merekrut lebih banyak anggota.

Jika saat ini jumlah anggota hanya 100 orang maka Iwan Setiawan menargetkan setidaknya dalam tiga tahun ke depan atau satu periode kepemimpinan itu jumlah anggota Hipmi Kabupaten Bogor bisa menjadi 200 orang.

“Kepada calon tunggal Ketua Hipmi Kabupaten Bogor, yaitu Ahmad Hidayat, saya

meminta setidaknya jumlah anggotanya mencapai 200 orang. Diharapkan mereka yang direkrut itu beraneka warna dan berasal dari 40 kecamatan,” kata Iwan Setiawan, Rabu (21/9).

Dia menuturkan, dengan bertambahnya jumlah anggota itu kekuatan Hipmi Kabupaten Bogor pun bisa meningkat.

Ke depan, Pemkab Bogor pun mengharapkan bisa lebih bersinergi lagi dengan Hipmi Kabupaten Bogor.

“Pemkab Bogor siap me-

ingkatkan atau menambah sinergitas dengan Hipmi Kabupaten Bogor, saya selaku kepala daerah mendukung para anak muda ini ditangan calon ketuanya yang baru,” tuturnya.

Sementara itu, Ketua Hipmi Kabupaten Bogor periode 2018-2022, Bambang Priakusuma menjelaskan selama ini jajarannya sudah mengadakan beberapa kegiatan seperti pendidikan latihan, forum bisnis goes to campus dan lainnya demi pematangan potensi usaha dan pengusaha muda. ● gio

Gibran Segera Larang Perdagangan Daging Anjing di Solo

SOLO (IM) - Wali Kota Solo, Gibran Rakabuming Raka segera melarang perdagangan daging anjing di wilayahnya. Aturan tersebut akan diterbitkan setelah Pemerintah Kota (Pemkot) menyiapkan solusi bagi para pelaku usaha yang bergerak di kuliner daging anjing.

Gibran mengeluarkan Surat Edaran (SE) Wali Kota Solo tentang pelarangan perdagangan daging anjing bukan hal yang sulit. Namun ia tidak mau aturan tersebut hanya menjadi macan kertas. Gibran menginginkan aturan tersebut diimplementasikan dengan baik.

“Saya nggak ingin kita melakukan pendekatan regulasi tapi di lapangan masih ada. Atau di lapangan malah sembunyi-sembunyi. Kita nggak pengen seperti itu,” katanya usai menerima perwakilan koalisi Dog Meat Free Indonesia (DMFI) di ruang kerjanya, Rabu (21/9).

Gibran menegaskan dirinya tak ingin terburu-buru melarang perdagangan daging anjing mengingat banyaknya warung yang menjajakan olahan daging anjing di Solo. Pelarangan perdagangan daging anjing dipastikan akan berdampak pada perekonomian para pemilik warung kuliner olahan

daging anjing.

“Ada 85 warung yang menjual daging anjing. Dan kita tidak cuma bicara warnungnya ya. Penggemarnya juga sangat banyak. Itu yang harus kita garibawahi,” katanya.

Karena itu, Gibran ingin mereka beralih ke komoditas lain. Gibran akan melakukan pendampingan secara intens agar mereka tidak kembali lagi berjualan daging anjing.

“Nggak mudah. Karena mereka mata pencahariannya di situ, harus kita dampingi,” katanya.

Putra Presiden Joko Widodo itu pun mengimbau agar masyarakat berhenti mengonsumsi daging anjing. Ia yakin perdagangan daging anjing akan berhenti dengan sendirinya jika tidak ada konsumen yang membeli.

“Iki sing salah dudu pedagang thok lho ya. Sing mangan barang ki lho (Yang salah bukan cuma pedagang, yang makan juga),” katanya.

Lebih lanjut, Gibran menyebutkan daging anjing yang dikonsumsi di Kota Solo dipasok dari daerah lain. Ia pun meminta Koalisi DMFI agar mendorong daerah-daerah tersebut melarang perdagangan anjing untuk konsumsi.

“Saya tadi juga minta tolong DMFI, supplier-nya ini kan tidak dari solo. Ini ada suplier besar. Nah di kota itu atau di provinsi itu juga harus ada aturan untuk menyetop supplier anjing ini.

Sementara itu, Koordinator Koalisi DMFI wilayah Soloraya, Mustika menyatakan pihaknya akan mendukung penuh upaya Gibran melarang konsumsi daging anjing di Solo. Koalisi DMFI menginginkan para pedagang berhenti berjualan daging anjing dengan suka rela.

“Jangan sampai kita melakukan gebrakan sementara, setelah itu mereka jualan sembunyi-sembunyi, atau malah jualan online. Online ini kan susah dilacak. Ini yang kami takutkan,” katanya.

Mustika juga membeberkan anjing yang dikonsumsi di Solo sebagian besar berasal dari Jawa Barat. Anjing-anjing tersebut diangkut ke beberapa pengepul di Sragen untuk didistribusikan ke warung-warung kuliner anjing.

“Kita sudah melakukan investigasi, yang tertinggi dari Garut, Tasik, Pangandaran, Sukabumi. Di sana malah konsumsi daging anjing itu tidak ada, makanya dijual ke sini,” katanya. ● pra



IDN/ANTARA

PAMERAN BERSAMA EMPAT MUSEUM

Pelajar mengamati koleksi Museum Daerah Kabupaten Lumajang di Museum Dr Soetomo, Jalan Bubutan, Surabaya, Jawa Timur, Rabu (21/9). Pameran yang menampilkan sejumlah koleksi dari empat museum yaitu Museum Blambangan dari Kabupaten Banyuwangi, Museum Mandhilaras dari Kabupaten Pamekasan, Museum Panji dari Kabupaten Malang dan Museum Daerah Kabupaten Lumajang itu berlangsung sampai 23 September 2022.

5.458 PELANGGAN MASIH TERDAMPAK KEBOCORAN

Tirta Pakuan Geber Perbaikan Pipa HDPE di Cipaku

BOGOR (IM) - Penanganan kebocoran pipa High Density Polyethylene (HDPE) 12 inc di Jalan Cipaku dekat pos jaga perlintasan Kerta Api Pangrango Bogor-Sukabumi, Kecamatan Bogor Selatan tengah dalam pengerjaan tim Perumda Tirta Pakuan Kota Bogor.

Dari data Perumda Tirta Pakuan Kota Bogor mencatat sebanyak 5.458 pelanggan dipastikan terdampak, karena selama penanganan perbaikan tersebut distribusi air dihentikan sementara. “Jumlah pelanggan yang terdampak sekitar 5.458 pelanggan,” ungkap Direktur Teknik (Dirtek) Perumda Tirta Pakuan Ardani Yusuf, kemarin.

Ardani membeberkan, petugas di lapangan tengah melakukan proses penggalian dan mengupayakan secepatnya dilakukan perbaikan. “Tetapi estimasi perbaikan kebocoran pipa selama 12 jam dari kemarin. Untuk itu, bagi pelanggan yang memang membutuhkan tangki air dapat menghubungi call center di nomor 0251-8324111 atau WA 08111182123,” tuturnya.

Ardani membeberkan,

informasinya baru ada satu lokasi yang meminta dikirimkan mobil tangki air. Tetapi sebelumnya, warga Kota Bogor khususnya pelanggan Perumda Tirta Pakuan diminta mempersiapkan diri akan adanya penghentian aliran air pada Senin (19/9).

“Penghentian layanan ini terpaksa dilakukan lantaran Perumda Tirta Pakuan harus memperbaiki kebocoran pipa High Density Polyethylene (HDPE) 12 inc di Jalan Cipaku tepatnya dekat pos jaga perlintasan Kerta Api Pangrango Bogor-Sukabumi, Kecamatan Bogor Selatan, Kota Bogor,” bebernya.

Adapun wilayah terdampak pekerjaan, dilanjutkan Perumda Cipaku dan sekitarnya, Jalan Pamyonan, Kampung Rangamekar, Kampung Pabuaran, Perum Kebun Raya.

“Kemudian wilayah terdampak lainnya yakni Kampung Sawah Bera, Sunting, Kawasan Cibereum, Mulyaharja, Perumahan Telkom.

Lalu, pelanggan yang berada di Gang Kosasih, Cyber Park, Perum BNR The Fusion,” pungkasnya. ● gio



IDN/ANTARA

LATIHAN KESELAMATAN BERKENDARA MOTOR

Petugas Dinas Perhubungan Kota Bogor mengarahkan siswa SMK saat latihan keselamatan berkendara motor (safety riding) di Dinas Perhubungan Kota Bogor, Jawa Barat, Rabu (21/9). Latihan yang diselenggarakan dalam rangka Hari Perhubungan Nasional tersebut bertujuan untuk memberikan edukasi kepada siswa untuk selalu mematuhi rambu lalu lintas dan mengutamakan keselamatan dalam berkendara motor.